



Ensemble au Forum Chrétien Francophone !

 **2^e Forum Chrétien Francophone**
28-31 octobre 2024 à Liège

APPELÉS A LA PAIX !
« Qu'ils sont beaux les pas des messagers qui annoncent les bonnes nouvelles » (Romains 10.15)

PROGRAMME

Réunions plénières
Prières dans différentes traditions, enseignements bibliques, témoignages...

Petits groupes interconfessionnels
Autour de la question
« Comment j'ai rencontré le Christ ? »

Grande soirée publique
Mercredi soir à la cathédrale de Liège

accueil : lundi 28 à 18h
fin : jeudi 31 après le repas de midi

<http://liege2024.forumchretien.fr> - contact@forumchretien.fr

Une proposition du service œcuménique régional

Quoi ?

Se rendre ensemble au Forum Chrétien Francophone qui se tiendra à Liège du 28 octobre au 31 octobre 2024 sur le thème « Appelés à la paix ». Cet événement rassemblera 300 responsables et acteurs de la vie de nos Eglises (Églises orthodoxes et orientales, Église catholique, Églises protestantes, Églises anglicanes, Églises évangéliques, pentecôtistes, charismatiques...).

Il s'agit de vivre et partager une expérience œcuménique de terrain reflétant la richesse de nos diversités au travers de rencontres personnelles, de partages, de témoignages, de méditation de la Parole, de temps de prière et de célébration, en séances plénières et en petits groupes.

Comment ?

Chaque personne intéressée réserve un moyen de transport et un hébergement, choisis par elle. Le forum se déroulera à l'Institut St-Laurent, Rue Saint-Laurent 29 4000 Liège (Belgique).

Chaque personne s'inscrit individuellement au Forum sur internet

<https://liege2024.forumchretien.fr/inscription-au-2eme-forum-chretien-francophone/>

Pour qui ?

Cette proposition est ouverte à tous les chrétiens et chrétiennes intéressés, quelle que soit leur église d'appartenance.

Que propose le service œcuménique régional ?

*Deux rencontres à l'Église Protestante Unie de Pentemont-Luxembourg, 58 rue Madame, 75006 Paris, qui se dérouleront les samedi 5 octobre et 23 novembre 2024, en salle Calvin, de 10 h à 12 h :

- la première d'entre elle permettra aux inscrits de faire connaissance, et de découvrir plus amplement l'expérience à vivre ;
- la seconde servira à relire ensemble la semaine vécue, pour enraciner les pistes ouvertes sur le long terme. Un temps de prière œcuménique conclura ces deux moments.

*Accompagnement de l'expérience spirituelle vécue par les participants :

- Entre le 21 et le 27 octobre 2024 : envoi quotidien d'un courriel proposant un passage biblique, des pistes de réflexion et une prière
- Pendant le forum : fourniture d'un livret permettant d'ancrer l'expérience vécue, un temps de prière dédié pour le groupe et des relectures de fin de journée
- Après le forum : un questionnaire de retour d'expérience
- Accompagnement proposé par une théologienne présente à Liège, enseignante à l'Institut Supérieur d'Études Œcuméniques (Institut Catholique de Paris), et le pasteur Robert Shebeck, coordinateur du service œcuménique régional

Comment en savoir plus ?

Renseignements et inscriptions : liege2024@netcourrier.com

**Nous espérons vous retrouver en nombre pour ce moment unique qui s'annonce riche !
Le service œcuménique régional**